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会津坂下町立坂下南小学校だより 平成２５年度 第１６号

「 坂下っ子 」 発行日 平成２５年１１月２０日

○よく考え進んで学習する子ども ○感動する心を持ち思いやりのある子ども ○明るく健康でたくましい子ども 発行者 学校長 滝沢 玲子

学校地域公開においでいただけなかった方にもお知らせします
１１月８日（金曜日）、坂下町内の幼稚園・小学校・中学校で一斉に学校公開をしま

した。生憎の空模様でもあり参観者は多くはありませんでした。来校頂けなかった皆様

にも本校での授業の様子の一部をお知らせします。

幼稚園との交流 国際理解教育 性に関する指導

１年生は、ドングリごま 低学年も英語活動を行 １年生から発達段階に応

やマラカス、迷路等自分で っています。ＡＬＴのエ じた性に関する指導を行っ

つくった遊び道具を持って レナ先生とともに、「one、 ています。１年生は自分の

坂下南幼 two」と身近なものを英語 からだ（男の子と女の子の

稚園に行 で数え、 ちがい）に

き、年長 写真省略 英語の発 ついて、養

さん達と 音の練習 護教諭とと

遊びまし をしてい もに学習し

た。 お兄さんお姉さんです ました。 ました。

読書を生かす授業 読書への興味喚起 算数のＴＴによる授業

２年の国語では、読んだ 児童会図書委員会が「あ 算数の学習を楽しく分か

本の紹介文を書き、友だち じさい郵便」を届けてい りやすくするために、教師

に紹介する学習を行いまし ます。自分の読んだ本の が２名で授業を行っていま

た。紹介文の書き方の説明 おもしろさを郵便にして、 す。５年生の授業では、つ

を受けた後に、本のおもし 他 の友 だち に まずき易い

ろい所や心 届 ける もの で 分数の学習

に残ったこ す 。届 けら れ や図形の角

とを書いて た 郵便 を掲 示 の学習をし

いました。 しました。 ました。

黙想ではじまる授業 食育の授業 放射線教育（６年）

２学期から授業のはじま ５年生の学級活動では、 福島県の子ども達にとっ

りに黙想し、よい姿勢にな 「緑黄色野菜を進んで食 て、放射線教育は健康を守

り心を落ち着けてから授業 べよう」の学習を栄養教 るためにも大切な学習です。

をはじめています。休み時 諭とともに学びました。 放射線とは何か、見えない

間の後、１分で児童みんな 坂下南小学校の給食の残菜 放射線をどのようにとらえ

が 授 業 が多いようです。残さず食 るのか、放射線の人体への

に 集 中 べ る よ 影響はどん

で き る う に が なものなの

よ う に ん ば れ か等につい

な り ま る で し て学びまし

した。 ょうか。 た。

情報教育（３年） 道徳の授業

情報を自分で使えるよう 心を広く豊かにするために

に、PC 操作の基礎的な学習 道徳の授業を行っています。

をしています。ローマ字で ８学級で道徳の授業の様子を

入力する学習をしました。 公開しました。 他の人の考えを聞く
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教育活動の一端から

＜よく考え進んで学習する子ども＞ ５年西会津ケーブルテレビ見学

５年おにぎりパーティー ５年社会「情報化した社会とわたした

５年生は船窪有志会の方々とＪＡみどりの ちの生活」の学習で、西会津ケーブルテ

協力を得て、種まき、田植え、生き物調査、 レビ局を見学に行きました。情報発信の

稲刈り、バケツ稲づくり 工夫について学びました。

を行ってきました。収穫 写真省略 ３年牛乳工場見学

した米でおにぎりをつく ３年生は、社会「工業の仕事」の学習

り、味噌汁もつくって、 で中央乳業まで徒歩ででかけ、安全でお

お世話になった方々とと いしい牛乳やヨーグルトをつくる工夫に

もにおにぎりパーティー ついて、教えてもらいました。見学の仕

をしました。 自分達でつくった米はおいしい 方に注意して学んできました。

＜感動する心を持ち思いやりのある子ども＞ クリーン活動（地域奉仕活動）

冬を前に、全校生でクリーン活動を行いました。駅前や駅前公園、中央公園の落ち葉

掃きやゴミ拾い、駅前通り・南幹線・中央商店街の歩道のゴミ拾い等地域奉仕活動を行

いました。また、６年生は学校の内外の清掃を行い、冬の生活の準備をしました。丁度、

好天に恵まれましたが、作業中は吹く

風をとても寒く感じました。歩道を歩 写真省略

いている地域の方々から、「きれいに

してくれてありがとう。」と声をかけ

てもらい、子ども達は温かい気持ちに

なったようでした。 公民館をきれいに 中央公園をきれいに 歩道をきれいに

＜明るく健康でたくましい子ども＞

学校保健委員会開催 薬物乱用防止教室

学校医の先生方とＰＴＡ会長を交えて、 ６年生は薬物乱用防止指導員の薬剤師さ

学校保健委員会を行いました。発育測定や んから、麻薬や覚醒剤等の薬物を摂取する

健康診断等の結果から、本校児童の発育や と「中毒になり人生も駄目になる」という

健康状態の課題を見いだ 話を聞きました。中・

し、改善する方法につい 高生も「集中できる、

て話し合いました。業間 痩せられる」等の謝っ

マラソンは大切との意見 た情報を信じたり、友

が多く出されました。詳 だちに勧められたりし

細については、保健だよ て乱用を始める者が増

りでお知らせします。 耳垢は家で取ってやる えているそうです。怖い。 ダメ。ゼッタイ。

＜表彰・・・おめでとうございます＞

＜下水道標語コンクール＞ 最優秀賞 ４年 「下水道 自然や街を 守る道」

優秀賞４年 入賞 ４年 ３名

＜青少年標語コンクール＞ 最優秀賞 ６年 「通学路 みんながあいさつ かわす道」

優秀賞 ５年 、６年 、６年 、６年

特別賞 ５年 、５年

入選 ５年 ５名

６年 ３名

＜県読書感想文コンクール＞ 県特選 １年 「ロジーへ」

＜１２月の主な行事＞ ＰＴＡ総務委員会主催奉仕作業

１２月３日（木）まで 個別懇談 11 月 9 日（土曜日）、１年生保護者の協力
１２月１２日（木）授業参観日、全体会 のもと、雪囲いを中心とした奉仕活動を行い

ＰＴＡ教養・厚生委員会講演会 ました。少し人手が不足ぎみでしたが、冬の

１２月２０日（金）第２学期終業式 準備ができました。ありがとうございました。


